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２０２４年１月度活動報告

２） 市政トピックス

１．刈谷デジタルクーポン「Ｋ-ｐｏｎ」が終了しました。

１） 会派「市民クラブ」で視察に行ってきました。学んだ事を活動にいかしてまいります。

１/１６（火） 東京都板橋区『ゼロカーボンシティ表明について』

『所感：板橋区はゼロカーボンシティの実現をめざすにあたり、板橋区地球温暖化対

策実行計画を策定し、様々な取り組みを進めていた。その中で、ウォーターサー

バー設置によるマイボトル利用の促進など、都市部ならではの取り組みが印象に

残った。設置コストもさほどかからない為、刈谷市にも導入を提案していきたい。』

１/１７（水） 千葉県野田市『ＰＲ推進室について』

『所感：鈴木市長自らご説明頂いた熱意に敬意を表したい。同市は東京圏域に程

近く、生活しやすいにもかかわらず、その良さをPRできていないもどかし

さと危機感の表れだと感じた。刈谷市も危機感を持つべき。リニア開通を見据え

れば、刈谷市も名古屋駅やセントレアなどにPR広告等を展開してはどうか。

市に今一度、シティセールスについての考えを質していきたい。』

１/１８（木） 埼玉県吉川市『吉川市プレゼン力養成講座・吉川市児童生徒プ

レゼンテーション大会について』

『所感：スティーブ・ジョブズ風のプレゼンテーションはグローバル企業ではもはや定番。

「自分が言いたい事を簡潔かつ的確に」聞き手に伝えるスピーチやプレゼン資料

作りには訓練やセンスが必要で、社会に出ると必ずこの壁に突き当たる。このプレゼ

ン力を早期に伸ばす教育は大変有効だと感じた。刈谷市がこの取り組みをどう考え

るのか認してみたい。』

厳しい経営環境にある市内の商業者支援のため、『刈谷デジタルクーポ

ン「K-pon」』の取得・利用が１/１５から始まりました。

１週間で使える５００円クーポンを1人４枚取得でき、市内の登録店舗で1

回税込１，０００円以上の買い物をすると1枚、税込２，０００円以上なら２枚

使えます。要するに★半額で買い物ができる大変お得なクーポンです。

想定を大幅に上回る好評を博し、クーポンが大変取得しにくい状況になり、

最終的に６週間配布の予定が第３週で予算が尽き、終了となりました。

K-ponを取得できなかった皆様、誠に申し訳ありませんでした。ご利用頂いた

皆様、ありがとうございました。



２．１/４～市役所１Fに福祉総合相談窓口が設置されました。

障がい・生活困窮・介護などに関する複雑・複合化した相談や、どこに相

談すべきか等の問合せに対応する「福祉総合相談窓口」が設置され、福祉

コンシェルジュが配置されました。お困り事があればぜひご利用下さい。

・設置場所：市役所１階 長寿課（西側カウンター）

・開設時間：月～金（祝日及び年末年始を除く） 8：30～17：15

１．刈谷駅南口のロータリーに防鳥対策をして頂きました。

『飛来したハトが庇（ひさし）のすき間に入り

込み、糞害が発生している。』とのご相談を

頂きました。ハトに罪はありませんが、この庇

の下は多くの人が通行したり、ベンチに座り

ますので、★庇全体に防鳥ネットを取り付け

て頂きました。

２．名鉄三河線の土手を約200m除草して頂きました。

３．路面標示（白線）を施工して頂きました。
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４） 皆様から頂いた声に基づき、市内をカイゼンしました。

３） １/３１ 臨時会が開催されました。

戸籍法改正に伴う戸籍の広域交付にかかる手数料条例の改正及び、補

正予算として物価高騰対応重点支援給付金事業（国費を主に、住民税均

等割のみ課税世帯へ１０万円、低所得子育て世帯の18才以下の子に５万

円/人を支給する）等を審議・可決しました。

足元の生活支援をしつつ、物価上昇と賃上げの好循環が実現していけば、

日本全体が良い方向に向かうと思います。春の取り組みが大きなカギとなり

ます。労働組合の皆様、頑張って下さい！

『重原墓地のそばの名鉄三河線の土手の

雑草が伸びきっている。』とのご相談を頂きま

した。現地を確認すると、墓地の敷地に近接

する土手に雑草が生い茂り、景観を乱して

いました。そこで、刈谷市を通じて名鉄さん

にお願いし、★約２００mに渡り除草をして

頂きました。

地区役員の方から 『幸町の名鉄高架下の地

下道が薬師川の堤防道路に突き当たるT字路

は、左方の見通しが悪く危険。』とのご相談を

頂きました。ここは自転車、歩行者、堤防沿い

のマンションに出入りする車が交錯します。そ

こで、★一旦停止を促す白線を施工して頂き

ました。


